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審議会等の会議結果報告書 

【担当課】 学校教育課 

会 議 の 名 称 令和５年度茅野市奨学金審査会会議録 

開 催 日 時 令和５年９月２９日（金） 午後７時～午後７時５０分  

開 催 場 所 茅野市役所 議会棟 大会議室 

出 席 者 

【委員】矢島喜久雄委員長、若御子雅英副委員長、勅使川原はすみ委員、

竹村節子委員、田村茂正委員、小坂秀王委員、両角茂子委員、小口直喜委

員、矢﨑知広委員、宮澤良雄委員、北澤孝郎委員、浜喜一郎委員 

【理事者】今井市長 

【事務局】渡辺 雄一（学校教育課長）、春日雅彦（教育総務係長）                

小池智也（教育総務係 主事） 

欠 席 者  

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数     ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

開会 

 

１ 開会 

こんばんは。定刻となりましたので、開会させていただきます。 

本日は、お忙しい中、茅野市奨学金審査会にご出席をいただき ありが

とうございます。 

私は、議事が始まるまで会の進行をさせていただきます、学校教育課の

渡辺と申します。なにぶん不慣れでございますが、よろしくお願いいたし

ます。 

それでは、お手元の次第に沿いまして進めさせていただきます。 

まず、委員のみなさまの委嘱をさせていただきます。 

市長から委嘱書を交付させていただきますので、自席にてお受取りく

ださいますよう、お願いいたします。 

 

２ 委嘱書交付（任期：R5.9.1～R7.6.30） 

 まず、委員のみなさまの委嘱をさせていただきます。 

市長から委嘱書を交付させていただきますので、自席にてお受取りく

ださいますよう、お願いいたします。 

１２名（再任５名、新規７名）に市長から委任状を渡す。 

 

それでは、市長からご挨拶申し上げます。 

 

３ 市長あいさつ 

 皆さんこんばんは。大変お忙しい中、お集まりいただきまして、誠にあ

りがとうございます 

只今、皆様方に委嘱書をお渡しさせていただきました。奨学金の審査と

いう大変重要な役割でありますが、どうぞよろしくお願いをいたします。 

さて、今年は秋が来ないのではないかというぐらい暑い日が続いてい
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務係長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

矢島委員長 

 

学校教育課長 

 

ましたが、ここへ来て、大分冷え込むようになってきて、田んぼの様子を

見ますと、大分秋になったなと感じるようになって参りました。 

現在、市ではまちづくり懇談会を始めておりまして、計 10 ヶ所のうち

の２ヶ所を終えたところであります。今回のまち懇につきましては、行財

政改革を私の方から説明をさせていただいて、意見交換させていただく

形で行っています。非常に難題ではあるとは思っておりますが、必ず茅野

市は乗り切っていけると思っていますし、また、その先には明るい未来が

あると思い、やっているところであります。皆様方に大変ご心配をおかけ

しておりますが、ご理解ご協力賜りますようお願いを申し上げます。 

さて、本日は奨学金の審査を皆様方にお願いをするわけですが、昨今は

非常に経済格差が増えてきて、ご家庭によっては大変苦しいご家庭も増

えてきていると聞いているところです。そんな中、こうした奨学金制度が

非常に大事になってきているなと思っています。皆様方につきましては、

慎重かつ公平公正な審査をお願い申し上げ、私からのご挨拶に代えさせ

ていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

４ 自己紹介 

【矢島委員より自己紹介、終わったところで市長退席】 

市長ですが、他の公務がありますので、ここで退席となります。 

～市長 退席～ 

 次に正副委員長の選出に移りたいと思います。茅野市奨学金に関する

条例第８条第３項の規定によりまして「委員会に委員長及び副委員長を

置き、委員が互選する。」となっております。まず、委員長の選任をして

いただきたいと思います。どなたかご意見、立候補ございますでしょう

か。 

～意見、立候補なし～ 

 

それでは、事務局に腹案がございますか。 

 

教育長職務代理の矢島喜久雄様にお願いしたいと思いますがいかがでし

ょうか。 

 

～了承～ 

 

矢島さんもよろしいでしょうか。 

 

～了承～ 

 

それでは、委員長は矢島さんということで決定しました。 

つづきまして、副委員長の選出に移りたいと思います。副委員長に関しま

してご意見、立候補ございますでしょうか。 

 

若御子雅英議員がよろしいかと思います。 

 

今、矢島委員長から若御子委員にお願いしたいとのご提案がありました

が、ご意見などございますでしょうか。よろしいですか。 
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矢島委員長 

 

 

若御子副委員長 

 

 

 

教育総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～了承～ 

 

副委員長は、若御子雅英さんということで決定しました。 

それでは、委員長は矢島喜久雄さん、副委員長は若御子雅英さんと決定さ

れましたので、一言ずつ就任のご挨拶をお願いいたします。 

 

皆様方のお力をお借りして、この重責を全うしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

少しでも皆様のお力になれればと思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

５ 審議会の公開について（公開に係る条例の説明） 

 それでは事務局から審議会の公開につきまして、説明させていただき

ます。 

 茅野市では「茅野市審議会等の会議の公開に関する要綱」を定め、原則

会議等は公開することになっております。この奨学金審査会も原則とし

て公開する会議に該当しますが、「個人に関する情報で、特定の個人が識

別され、または識別され得るもの」については、非公開とすることができ

るとされています。会議を公開にするか、非公開にするかは、それぞれの

審議会で判断することとなっていますが、この奨学金審査会は「特定の個

人情報が識別される会議」となりますので、非公開とさせていただきたい

と思います。ご審議のほど、よろしくお願いします。 

 

 事務局より説明がありましたが、非公開ということでよろしいでしょ

うか。 

～委員から特に質問、意見等はなく非公開とすることで了承～ 

 それでは非公開ということで、進めさせていただきます。 

 

６ 議事 

（１）奨学生の審議 

奨学金の審議に移ります。 

 ～上記により非公開～ 

 

慎重審議、貴重なご意見いただきありがとうございました。今日の審

査会の議事録についてです。議事録を作成し、後日委員のみなさまに郵 

送しますので、内容を確認していただき、訂正等があれば事務局に連

絡をいただきたいと思います。そのあと、個人情報、委員の名前を伏せ

た形で、審査会を開催したことをホームページで公開していきたいと思

いますのでよろしくお願いします。なお、本日の資料につきましては、

回収させていただきますので、机の上に置いて行ってください。ありが

とうございました。以上です。 

 

慎重審議ありがとうございました。以上をもちまして、奨学金審査会
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を終了します。お気をつけてお帰りください。ありがとうございまし

た。 

 

 

閉会 

 ～午後 7時 50 分 会議終了～ 

  
春日 

 

 

 

春日 雅彦 

 

 

 


